

ACTA DE PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE COORDINACION LOCAL DISTRITAL

En Miraflores, siendo las 8:30 horas, bajo la presidencia del señor Teniente Alcalde Carlos Alarco Proaño, Srta. Rocío Patricia Andrade Botteri, Sra. Patricia del Río Jiménez de Olavide, Sra. Franca Rey Camino, Sra. María Pilar Bonilla de Lozada, Sr. Remy Balarezo Nuñez, Sra. Carmen Chauca Valdez, Sr. Luis Molina Arlés y los Sres. representantes de la Sociedad Civil ante el Consejo de Coordinación Local Distrital, Sr. Germán Lizarzaburu Gutiérrez – Centro Universitario Ariel, Sr. Orlando Llerena Apaza – Junta Vecinal N° 13 y Sr. Eduardo Portocarrero Luque – Asociación Cívico Patriótica del Perú.

El señor Teniente Alcalde saluda a los presentes y a continuación le cedió la palabra al Dr. Sergio Meza Salazar, Secretario General (e), quien tomó lista de los asistentes a la sesión ordinaria. Estando el quórum reglamentario se dio inicio a la primera sesión ordinaria del Consejo de Coordinación Local Distrital del año 2013 de fecha 24 de junio del 2013.

INFORMES Y PEDIDOS:

El Sr Teniente Alcalde informa que el Sr. Alcalde, Dr. Jorge Muñoz Wells no pudo asistir a la presente sesión del Consejo de Coordinación Local Distrital por un motivo de fuerza mayor, a continuación se informa la Agenda de la sesión.

La Agenda se inicia con el segundo Informe del Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo del Año Fiscal 2012 a cargo de su representante la Sra. Eugenia Sessarego de Márquez de la Plata, conteniendo el detalle de las actividades ejecutadas por el Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo del Año 2012 el cual consta además del estado de la ejecución de proyectos de inversión en el Proceso del Presupuesto Participativo del Año 2012 al 31 de diciembre del año 2012, así como las conclusiones y recomendaciones del caso.

ORDEN DEL DÍA:

El Sr. Teniente Alcalde agradeció a la Sra. Sessarego por el Informe e indicó que la Municipalidad tomó nota de las recomendaciones del Informe y recalcó que se promueve de manera constante la participación de los vecinos en la gestión de la Municipalidad en las actividades del distrito.

El Regidor Luis Molina, tomó la palabra y señaló que los regidores en el Concejo tienen la función normativa y fiscalizadora, solicitando el Informe de la Representante del Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo del Año

2012, felicitando el trabajo desempeñado por los miembros del Comité, asimismo hace extensivo que se difunda las actividades del Comité de Vigilancia en la Revista Institucional.

La Sra. Eugenia Sessarego hace entrega de las copias de su Informe expuesto a los miembros del Consejo de Coordinación Local Distrital presentes.

La Regidora Sra. Carmen Chauca, tomó la palabra y agradece la exposición de la Sra. Sessarego en su Informe y reseña el estado de los proyectos de Inversión ejecutados y en nombre de la Comisión de Participación Vecinal del Concejo Municipal agradece la labor desempeñada por los miembros del Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo del año 2012.

La Regidora Sra. Patricia del Río Jiménez de Olavide, tomó la palabra y felicita la labor realizada por el Comité de Vigilancia resaltando el trabajo voluntario que realizan así como el estado avanzado de las obras ejecutadas y resalta el apoyo de los vecinos en los proyectos del Presupuesto Participativo y su debido reconocimiento en la próxima entrega del camión para uso de los bomberos del distrito.

Tomó la palabra el Sr. German Lizarzaburu, representante de los vecinos ante el Consejo de Coordinación Local Distrital, resaltando la labor docente de las actividades realizadas y solicita mayor difusión de las mismas, señalando que no debe perderse de vista la labor educativa que se realiza en las actividades del Comité, en cuanto la participación ciudadana de Miraflores; señalando que Miraflores representa lo mejor en cuanto labor municipal en favor del distrito, rescata las palabras de la Sra. Sessarego en cuanto todos los vecinos conforman el Municipio generando mayor participación en el distrito siendo ello una labor educativa por desarrollar.

La Regidora, Sra. María Pilar Bonilla de Lozada, tomó la palabra y saluda a los miembros del Comité de Vigilancia y felicita a la Sra. Eugenia Sessarego por la labor desempeñada y se aúna a las palabras del Sr Lizarzaburu en cuanto la difusión de las actividades del Presupuesto Participativo, haciendo presente de la misma al Sr Gerente Municipal.

Tomó la palabra el Sr. Eduardo Portocarrero, informando del estado de las obras de la Casa del Adulto Mayor de Santa Cruz así como de las instalaciones del adulto mayor ubicadas en el centro Comunal asimismo hace la pregunta respecto a la ejecución próxima de la Casa del Adulto Mayor de Santa Cruz.

A continuación el Sr Teniente Alcalde informa sobre el estado de la Casa del Adulto Mayor de Santa Cruz y expone el procedimiento necesario para la elaboración del Expediente de la misma; el cual se encuentra por culminar y propone realizar una reunión con el Gerente de Obras y Servicios Públicos para una posterior explicación del detalle de la obra, a manera de presentación señala que la construcción de la Casa del Adulto Mayor se realizará desde cero y contará

con las comodidades del caso, asimismo informa del estado de las actuales casas del Adulto Mayor que se encuentran operativas en el distrito.

Como segundo punto de la Agenda se realiza la presentación y juramento al Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo del Año 2013 conformado por Sr. Jorge Reusens Campodónico, Sr. Bertín Díaz Agostinelli, Sra. Patricia Esteves Osso y Sra. María Ormeño Ugarte presentes en la sesión, previamente el Dr. Sergio Meza Salazar, da cuenta del Informe N° 17 de la Gerencia de Participación Vecinal que detalla la designación del mencionado Comité.

El Sr Teniente Alcalde agradece por las horas dedicadas al distrito a los miembros del Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo del Año 2012.

Al no haber más intervenciones y siendo las 09:15 am se levanta la sesión agradeciendo la participación de los presentes. Firman el Acta los siguientes miembros del Consejo de Coordinación Local Distrital de Miraflores.



Ing. Carlos Alarco Proaño
Teniente Alcalde de Miraflores



Sra. Patricia del Río Jimenez de Olavide
Regidora de Miraflores



Sra. Rocío Patricia Andrade Botteri
Regidora de Miraflores



Sra. Franca Rey Camino
Regidora de Miraflores



Sr. Remy Balarezo Nuñez
Regidor de Miraflores



Sra. Carmen Chauca Valdez
Regidora de Miraflores



Sra. María Pilar Bonilla de Lozada
Regidora de Miraflores



Sr. Luis Molina Ariés
Regidor de Miraflores



Sr. Germán Lizarzaburu Gutiérrez
Representante Sociedad Civil - CCLD



Sr. Eduardo Portocarrero Luque
Representante Sociedad Civil - CCLD



Sr. Orlando Llerena Apaza
Representante Sociedad Civil - CCLD